



**6 Pièces**

**512 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3315206**

**13 650 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette belle propriété en cours de rénovation de 512 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux. Ce penthouse offre une opportunité rare de vivre dans un cadre exceptionnel proche de la Croisette. Il se compose de 5 suites, d'une cuisine ouverte, d'un ascenseur privé, d'un salon ainsi qu'une salle à manger. Sa piscine extérieure et son solarium garantiront vos moments de détente. Un parking en sous-sol de 6 places privées complète ce bien.

Come discover this superb property of 512 m<sup>2</sup> on three floors, undergoing renovation. This penthouse offers a rare opportunity to live in an exceptional setting near the Croisette. It is comprised of 5 suites, an open kitchen, a private elevator, a lounge and a dining-room. Its outdoor pool and solarium guarantee delightful moments of relaxation. A parking place in the basement + 6 private places complete the property.

## **GLOBAL LUXURY PROPERTIES**

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)